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Faker采访：我知道成绩是最重要的 所以不缺乏动力

 

韩媒Kukinews发布了采访传奇中单Faker的视频，有趣的是所有问题都由
ChatGPT（聊天生成型AI人工智能）提出，Faker也根据提出的问题进行
了回答，详细内容如下：

该韩媒在与ChatGPT的沟通中输入了这些信息，“职业选手Faker是电子
竞技历史上最伟大的选手。2017年后未夺得国际大赛的冠军，去年全球
总决赛中失利，获得亚军。请准备几个采访Faker选手的问题。”

然后ChatGPT输出了如下几个问题：

1、你被评价为是电子竞技历史上最伟大的选手，心情如何呢？
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2、你获得如此多的成就后，还能一直活跃在高水平赛场的动力是什么呢
？

3、2017年后，你未能夺得全球总决赛冠军，去年你依旧晋级了全球总决
赛决赛，为了再次夺冠，最大的挑战是什么呢？

4、你认为你和其他职业选手的区别是什么呢？你认为你成功之路最必要
的技能是什么呢？

5、你是如何应对在高水平赛场竞争的压力的呢？你是如何在高压下维持
注意力的呢？为了表现出色你使用了什么策略呢？

6、在你过去这几年的训练和准备过程中，你是如何不断进步的呢？在竞
争中脱颖而出的秘诀是什么呢？

7、这些年你都为T1效力，你认为创立一支在数年期间一直成功的电子竞
技战队的秘诀是什么呢？

8、你想给那些追随你的脚步并想和你取得一样成就的职业选手什么建议
呢？

---Faker也就以上问题做出回答：

Q：你被评价为是电子竞技历史上最伟大的选手，心情如何呢？

Faker：大家都说成为职业选手之后，最重要的就是作为职业选手取得好
成绩，实现最重要的目标意义重大。我认为被评价为是电子竞技历史上
最伟大的选手，对我来说也是非常值得感谢的事情。

Q：你获得如此多的成就后，还能一直活跃在高水平赛场的动力是什么
呢？

Faker：我觉得性格占比很大吧。在职业生涯中，我的性格上就一直知道
必须要将成绩视为最重要的，所以我不会缺少动力。另外，因为很多粉
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丝们的存在，所以我必须一直努力。

Q：2017年后，你未能夺得全球总决赛冠军，去年你依旧晋级了全球总
决赛决赛，为了再次夺冠，最大的挑战是什么呢？

Faker：我一直都认为只要我足够努力那就有机会夺冠。今年的全球总决
赛，只要我在各方面都足够努力，那就能夺冠。

Q：你认为你和其他职业选手的区别是什么呢？你认为你成功之路最必
要的技能是什么呢？

Faker：我认为所有职业选手都拥有各种各样的好的资质，比起拥有独属
于自己的其他特征，我只是拥有更多的职业选手普遍性的特征，然后不
断促进这些特征的发展。

Q：你是如何应对在高水平赛场竞争的压力的呢？你是如何在高压下维
持注意力的呢？为了表现出色你使用了什么策略呢？

Faker：为了消除压力，我会尽可能稳定心态，平时也会学习维持平常心
的方法。通过那些努力不断进步了。

Q：在你过去这几年的训练和准备过程中，你是如何不断进步的呢？在
竞争中脱颖而出的秘诀是什么呢？

Faker：最近这几年队友和监督、教练组都经常发生变化，我可以跟多样
的人沟通彼此的意见，因此我的打法风格以及其他方面都学到了很多东
西。听了其他多种多样的人的经验，我更进一步了。

Q：这些年你都为T1效力，你认为创立一支在数年期间一直成功的电子
竞技战队的秘诀是什么呢？

Faker：我认为T1作为电子竞技战队一直存在的原因是粉丝们的需求和关
心，这么多年一直能维持的原因不仅仅是因为粉丝的存在，还有俱乐部
的努力和技巧。
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Q：你想给那些追随你的脚步并想和你取得一样成就的职业选手什么建
议呢？

Faker：为了以职业选手的身份获得成功，我认为只要有热情就可以了。
我开始玩各种游戏时，也属于玩得特别不好的那一类，但如果迅速产生
热情并且熟悉起来，就能比其他人更进一步。所以我想强调这部分。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16768828169647.html
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